

Despedida del tabaco

Te conocí en mi juventud y desde entonces has estado conmigo consumiendo mi vida. Aunque he intentado varias veces alejarte de mi lado, siempre me ha acechado tu presencia y al final he sucumbido y he vuelto a caer en el mismo error.

Al principio pensé que nuestra relación sería divertida, rebelde pero no era más que una ilusión. Todo el mundo decía que eras malo para mí, pero yo no hacía caso.

Hoy, después de muchos años, de tropiezos y caídas, he decidido poner punto y final a nuestra relación. Y como un tópico te digo que no es por ti, es por mí. Y me reafirmo en ello porque hasta ahora no he dado cuenta de lo nocivo y venenoso que eres.

Por eso hoy quiero decir y gritar bien alto: Adiós tabaco, hasta siempre!!

Loly 2016